Fünfstück gibt nach fast einem Jahr Comeback

Dreieich – Die Leidenszeit von Laura Fünfstück ist zu Ende. Nach fast einjähriger Verletzungspause hat die Profi-Golferin aus Langen wieder den Schläger geschwungen, zunächst beim Pre-Qualifying für die British Open, wenig Tage später für ihrem Heimatverein GC Neuhof in der 2. Bundesliga. Die Freude bei der 27-Jährigen war entsprechend groß. "Meine erste Wettbewerbs-Runde seit August 2021. Noch etwas rostig, aber aufregend, wieder ohne Schmerzen zu sein", schrieb sie auf Instagram zu einem Foto, das sie auf dem Rasen des Buckinghamshire Golfclub zeigt. Wenig später war es dann beim Ligaheimspiel schon nicht mehr ganz so rostig. Mit 68 Schlägen (vier unter Par) trugen Fünfstück dazu bei, dass ihr Team Platz zwei belegte. Im Gesamtklassement ist Neuhof Dritter.

Noch besser lief es für die Herren aus Dreieich, die auf eigener Anlage siegten und damit wieder die Tabellenführung übernahmen. Yannic Völker ragte im Einzel (66 Schläge) heraus. cd